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01�여러분!�취미가�뭐예요?�
Hey�there!�What�is�your�hobby?�

02�저는�시간이�있을�때�유튜브�영상을�시청해요.�
I�watch�YouTube�videos�when�I�have�time�

03�그리고�사진을�찍고�영상을�만드는�것을�좋아해요.�
And�I�like�taking�photos�and�making�videos�

04�더�좋은�영상과�강의를�만들고�싶어요.�
I�want�to�make�better�videos�and�lectures�

05�어렵지만�도전하고�싶어요.�
It�is�difficult,�but�I�want�to�challenge�it�



Let’s�Practice�one�by�one!�

01�여러분!�취미가�뭐예요?�
Hey�there!�What�is�your�hobby?�

여러분�Everyone�
취미�hobby�

이름이�뭐예요?�What�is�your�name�
이게�뭐예요?�What�is�this?�
이�단어가�뭐예요?�What�is�this�word?�
단어�word��
사랑이�뭐예요?�What�is�Love?�

은�/는�vs�이/가��

02�저는�시간이�있을�때�유튜브�영상을�시청해요.�
I�watch�YouTube�videos�when�I�have�time�

시간이 있다 : to have time, I am free

때 : when

영상 : video                   시청하다 : to watch = 보다


저는�시간이�있어요.�I�have�time��
저는�한가해요.�I�am�free�
저는�바빠요�I�am�busy��



When�I�am�free�/�when�I�am�busy�when�I�
have�time�/�when�I�finish�work�

시간이�있어요�+�ㄹ�때�=��
시간이�있을�때�
있다�=�있어요�=�to�exist��
있다�+�때�=�있을�때�
시간이�있을�때�
돈이�있을�때�when�I�have�money�
돈이�없을�때�when�I�don’t�have�money�
시간이�없을�때�when�I�don’t�have�time�
있을�때�vs�없을�때��
When�I�have�something�vs��
When�I�don’t�have�something�
남자친구가�있을�때��
남자친구가�없을�때��
When�I�have�a�boyfriend�vs�
When�I�don’t�have�a�boyfriend�

아파요�+�때�
아플�때�/�when�I�am�sick�
바빠요�+�때�
ㄹ때��
When�I�am�busy�바쁠�때�
바쁠�때�전화�하지�마세요.�



Don’t�call�me�when�I�am�busy�
바쁘다�to�be�busy�+�ㄹ�때�when��
When�I�am�busy�바쁠때�

아프다�+�때��
아플때��
엄마가�아플�때�아빠는�집에�없었어요�
When�my�mother�was�sick,�my�father�wasn’t�
at�home��

시청하다�=�to�watch��
티비를�시청하다�
영화를�시청하다�
강의를�시청하다�to�watch�a�lecture��
보다�=�봐요��
지금�저는�유튜브�영상을�시청하고�있어요.�
I�am�watching��
저는�관희씨의�한국어�강의를�시청하고�싶어요.�
I�want�to�watch�Kwanhee’s�Korean�lectures�

저는�그�영화를�시청했어요.�
저는�그�영화를�봤어요�=��



시간이�있을�때��
When�I�have�time�

부모님이랑�있을�때�
When�I�am�with�my�parents�

남자친구랑�집에�있을�때�
When�I�am�with�my�boyfriend�at�home�

남자친구가�있을�때�
When�I�have�a�boyfriend�

강아지가�있을�때�
시간이�있을�때�

있다�-�>�있어요�->�exist�
Be�verb�
Have�verb�
Both�we�say�있다.�있어요�

저는�남자친구랑�있을�때�술을�안�마셔요.�
When�I�am�with�my�boyfriend�I�don’t�drink�
 
저는�친구들이랑�있을�때�술을�많이�마셔요.�
When�I�am�with�my�friends,�I�drink�a�lot�of�
alcohol�



저는�돈이�없을�때�안�나가요.�
I�don’t�go�out�when�I�don’t�have�money�

저는�돈이�없을�때�친구들을�안�만나요.�
I�don’t�meet�my�friends�when�I�don’t�have�
money�

저는�남자친구가�없을�때,�항상�밤에�친구들이랑�
술을�마셔요.�
When�I�don’t�have�a�boyfriend,�I�always�
drink�alcohol�with�my�friends�at�home��

저는�여자친구가�있을�때는�게임을�안�해요.�
근데,�여자친구가�없으면�항상�게임을�해요.�
When�I�am�with�gf�,�I�don’t�play�a�game�
If�I�don’t�have�a�gf,�I�always�play�a�game�

게임을�하다�->�to�play�a�(vidoe)�game�
-면�

If�it�rains�비가�오면��
If�I�am�late�늦으면�
If�I�am�busy�바쁘면�
If�I�am�sick�아프면�
If�I�have�a�boyfriend�남자친구가�있으면��
시간이�있으면�when�I�have�time�

-면��



내일�시간�있을�때�전화�주세요.�
Please�call�me�when�you�have�time��

내일�퇴근하면�전화�주세요�
면�-�when�or�if�
When��
퇴근하다�to�finish�work�
Please�call�me�when�you�finish�work�

내일�퇴근�할�때�전화�주세요��
The�same�meaning�

청소�할�때�when�you�clean�.�When�I�clean��

청소�할�때�조심하세요!�
조심하세요�=�be�careful��
Be�careful��when�you�clean��

그�남자�만날�때�조심하세요!�
Be�careful�when�you�meet�the�guy�

저는�수요일마다�몸이�안�좋아요.�
My�body�condition�is�not�great�every�Wed�



03�그리고�사진을�찍고�영상을�만드는�것을�좋아해요.�
And�I�like�taking�photos�and�making�videos�

사진을�찍다�:�to�take�a�picture�
영상을 만들다 : to make a video


사진 찍자! Let’s take a picture

Can you take a picture of me?

사진 좀 찍어 주실래요? 

사진 좀…. 


밥을�먹고�eat�something�and��
영화를�보고�watch�a�movie�and��
보고�=�watch�and��
물건을�사고�buy�some�stuffs�and��
사고�=�buy�and��
가고�=�go�and��
오고�=�come�and�
공부하고�=�study�and�
청소하고�=�clean�and���
물건�=�stuff�or�thing��

저는�퇴근하고�영화를�볼�거예요.�
퇴근하다�to�finish�work��
I�am�going�to�finish�work�and�watch�a�movie��

저는�퇴근하고�영화를�봤어요.�
I�finished�work�and�watched�a�movie�

영상을�만들다��
To�make�a�video�



영상을�편집하다�
To�edit�video�

저는�영상을�만들고�편집해요.�
I�make�a�video�and�edit��

Edit�:�편집하다�or�에디트하다��

영상을�찍다�is�okay�
I�am�shooting�a�video��

Take�a�video�(x)�
Take�a�picture�and�make�a�video�

사진을�만들다�(x)�
사진을�찍다��
영상을�만들다�o�
영상을�찍다�o�

저는�사진을�찍는�것을�좋아해요.�
I�like�taking�pictures�

I�like�making�videos�
저는�영상을�만들다�+�것을�=�만드는�것을��
저는�먹는�것을�좋아해요��
I�like�eating�

저는�커피�마시는�것을�좋아해요.�
I�like�drinking�coffee�
저는�소주�마시는�것을�더�좋아해요.�
I�like�dirnking�soju�More�



저는�여행�가는�것을�좋아해요.�
I�like�traveling�

저는�혼자서�영화�보는�것을�안�좋아해요.�
I�don’t�like�watching�a�movie�alone�
가다�=�가는�것을��
오다�=�오는�것을�
보다�=�보는�것을�
영상을�만들다�=�만드는�것을��
시청하다�=�시청하는�것을��
청소하다�=�청소하는�것을�

저는�청소하는�것을�정말�정말�싫어해요.�
I�really�hate�cleaning��

그리고�사진을�찍고�영상을�만드는�것을�좋아해요.�

저는�음식을�먹고�술을�마시는�것을�좋아해요.�
I�like�eating�food�and�drinking�alcohol�

저는�노래를�부르고�춤을�추는�것을�좋아해요.�
I�like�singing�a�song�and�dancing�
노래를�부르다�to�sing�a�song�
춤을�추다�to�dance�



저는�요리하고�빨래하는�것을�싫어해요.�
I�hate�cooking�and�doing�laundry��

저는�여자친구랑�드라이브�하는�것을�좋아해요.�
드라이브�drive��
I�like�driving�with�my�gf�

오늘�밤에�드라이브�갈래?�
Would�you�like�to�Go�for�a�ride�tonight?�

드라이브�가다�=�go�for�a�ride�

저는�운전하는�것을�싫어해요.�
I�hate�driving�a�car�

운전하다�to�drive�a�car��

저는�강아지랑�산책하고�시간을�보내는�것을�좋아해
요.�
I�like�going�for�a�walk�with�my�puppy�and�
spending�time�with�my�puppy��

시간을�보내다�to�spend�time�
산책�go�for�a�walk�



저는�가족들이랑�시간을�보내는�것을�좋아해요.�
I�like�spending�time�with�my�family�

좋은�하루�보내세요!!!�
have�a�good�day�
보내다�to�have�a�day�
보내다�send�something�
보내다�spend�time�



04�더�좋은�영상과�강의를�만들고�싶어요.�
I�want�to�make�better�videos�and�lectures�

강의 : lecture


저는�사과�apple�와�바나나를�좋아해요.�
저는�남동생과�여동생이�있어요.�
저는�남편과�남자친구가�있어요.�
저는�남자친구와�남편이�있어요.�

저는�언니와�여동생이�있어요�
저는�여동생과�언니가�있어요.�
와/과�is�used�only�for�Noun�
Ing�(x)�

오빠�/�남동생�
저는�오빠와�남동생이�있어요.�
남동생�/�오빠�
저는�남동생과�오빠가�있어요.�

아이폰�/�아이패드�
저는�아이폰과�아이패드�Ipad�가�있어요.�
아이패드�/�아이폰�
저는�아이패드와�아이폰이�있어요.�
��
And��



-�고��
먹고�마시고�가고�사고�주고�give�and��
주다�to�give�
공부하고�사랑하고�좋아하고�싫어하고��
죽고�죽이고�
Die�and�kill�

Verb�+�and�=�+�고�

Noun�+�Noun�=�와�/�과�

아이폰과�겔럭시�
겔럭시와�아이폰��

저는�한국드라마와�한국�음악을�좋아해요�
저는�한국음악과�한국�드라마를�좋아해요�
한국어와��
한국남자와��

저는�한국남자와�결혼�하고�싶어요.�
I�want�to�get�married�to�a�Korean�guy�

미쳤어요?�
왜요?�

저는�여자친구와�결혼�하고�싶어요.�



Get�married�to��/�someone�와�/�과�+�결혼�하다��



05�어렵지만�도전하고�싶어요.�
It�is�difficult,�but�I�want�to�challenge�it�

어렵다 : to be difficult

 - 지만 : ~~~ , but

도전하다 : to challenge, to try


하지만!!!! Buuuut! 

지만!!! 

만!!!! 

그러나 

근데 


바쁘다 + 지만 = 바쁘지만

아프다 + 지만 = 아프지만 

돈이 많다 + 지만 = 돈이 많지만


저는 돈이 많지만 못생겼어요.

I have a lot money, but I am ugly 

Handsome 잘생겼어요.

Ugly 못생겼어요 




저는 돈이 많지만 친구가 없어요.

 I have a lot of money, but I don’t have a friend


저는 돈이 많지만 시간이 없어요.

I got a lot of money, but I don’t have time


저는 시간이 많지만 돈이 없어요.

I have a lot of time, but No money


저는 시간도 돈도 없어요.

I have no time  / no money

I don’t have time nor money


저는 시간도 돈도 많아요.

I have a lot of time and money




Without�English�

01�여러분!�취미가�뭐예요?�

02�저는�시간이�있을�때�유튜브�영상을�시청해요.�

03�그리고�사진을�찍고�영상을�만드는�것을�좋아해요.�

04�더�좋은�영상과�강의를�만들고�싶어요.�

05�어렵지만�도전하고�싶어요.�

Group�B��



———————————————-�

Live�Lesson�Schedule?�

10PM�in�KST�on�Monday�Friday�

9AM�in�New�York�
6AM�in�LA�
1PM�in�London�
6:30�PM�in�New�deli��
8PM�in�Jakarta��

——————————————�



——————�

Sign�up�for�the�membership!�

www.spixykorean.com�

Discount�code�:�newspixy�

12.99�->�2.99�US�dollars�
For�the�first�month!�



——————�


